

# Étudiant(e) – Inspection – Sécurité publique

## Emploi d'été

### Mission du service

Favoriser la qualité de vie des citoyennes et citoyens de Pointe-Claire, en assurant le respect des règlements municipaux et en protégeant le territoire avec intégrité et vigilance.

### Responsabilités et objectifs de la fonction

L'étudiant du Service d'inspection et sécurité publique effectuera, dans l'exercice de ses fonctions, des patrouilles préventives (à vélo, à pieds ou en véhicule) et effectuera des visites dans les différentes entreprises établies sur le territoire de la Ville de Pointe-Claire. De plus, il devra être en mesure d'assister les citoyens et les autres services municipaux au besoin.

### Exigences

Pour être considéré pour cet emploi, le candidat devait être aux études dans une institution reconnue par le ministère de l'Éducation immédiatement avant son embauche et doit obligatoirement être inscrit pour la prochaine année scolaire.

- L'étudiant doit minimalement être aux études au niveau collégial (Exemple : Techniques policières);
- Aisance quant aux déplacements en vélo;
- Parler et écrire le français;
- Parler l'anglais;
- Habilités à remplir lisiblement des formulaires et documents;
- Faire preuve de tact, calme et courtoisie;
- Détenir un permis de conduire valide de classe 5.

### Horaire

Le titulaire peut être appelé à travailler sur des quarts de travail (jour et soir), de semaine ou de fin de semaine.

### Pour soumettre votre candidature

Pour postuler, rendez-vous à [www.pointe-claire.ca/fr/ville/emplois/](http://www.pointe-claire.ca/fr/ville/emplois/) et cliquez sur «Voir les emplois d'été». Vous devez soumettre votre candidature au plus tard le **10 mars 2024**.

## **Student – Inspection and Public Safety**

Summer job

### **Department Mission**

Contribute to citizens' quality of life by enforcing Pointe-Claire by-laws and protecting Pointe-Claire territory with integrity and vigilance.

### **Responsibilities and goals associated with the position**

The student working in Inspection and Public Safety will, in the execution of his duties, do preventive patrol by bike and/or car; and visit different businesses on the territory. She or he will also assist citizens and other municipal departments.

### **Requirements**

To be considered for this job, the candidate must have been a student at an institution recognized by the Ministère de l'Éducation immediately prior to being hired, and must be enrolled for the upcoming academic year.

- Must be enrolled at a minimum at the college level (DEC such as police technology);
- Comfortable riding a bicycle;
- Spoken and written French;
- Spoken English;
- Skills in properly filling out forms and documents;
- Tactful, poised and courteous;
- Hold a valid Class 5 driver's licence.

### **Horaire**

The jobholder may be required to work shifts (days or evenings) during the week or on weekends.